



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

06/01/2023

REGIONALES



## Coahuila, en alerta máxima de seguridad tras hechos registrados en Sinaloa

Tras los hechos violentos registrados en Sinaloa tras la detención de un líder de un Cártel delictivo, la Fiscalía General de Coahuila (FGE) ordenó activar la “alerta máxima” a todos los elementos que se encuentran instalados en los filtros de seguridad carretera y brechas para evitar el “efecto cucaracha”.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/coahuila-en-alerta-maxima-de-seguridad-tras-hechos-registrados-en-sinaloa.html>